

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala rahmat dan karunia-Nya kepada penulis hingga penelitian ini dapat selesai tepat pada waktunya.

Skripsi ini berjudul **“Perbedaan Kemampuan Penalaran Matematika Siswa melalui Model Pembelajaran Kooperatif Tipe TSTS dengan STAD Di Kelas X TKJ SMK Negeri 1 Stabat T.A 2016/2017”**.. Adapun penulisan skripsi ini merupakan salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Matematika Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Sahat Saragih, M.Pd selaku Dosen Pembimbing Skripsi. Beliau telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal hingga akhir penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra. Katrina Samosir, M.Pd, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si dan Bapak Prof. Dr. M. Manullang, S.Pd, selaku dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai penyusunan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. M. Panjaitan, M.Pd, selaku dosen Pembimbing Akademik yang telah membimbing dan memotivasi penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih disampaikan penulis kepada Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku Dekan FMIPA UNIMED, beserta Wakil Dekan FMIPA UNIMED, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Zul Amry, M.Si, Ph.D selaku Ketua Program Studi Pendidikan Matematika dan Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si selaku Sekretaris Jurusan Matematika, juga Bapak dan Ibu Dosen serta Staf Pegawai Jurusan Matematika yang telah memberikan ilmu pengetahuan dan membantu penulis selama perkuliahan.

Ucapan terima kasih yang sama penulis sampaikan kepada Bapak Ilyas, S.Pd, selaku kepala sekolah SMKN 1 Stabat dan kepada Ibu Hj. Nursiah, S.Pd selaku guru bidang studi matematika yang telah banyak membantu dan

membimbing penulis selama penelitian serta para guru dan staf administrasi yang telah memberikan kesempatan serta bantuan kepada penulis selama melakukan penelitian.

Teristimewa rasa terima kasih dan cinta penulis kepada kedua orangtua terbaik Ayahanda Drs. Syarifuddin dan Ibunda Ainun yang telah mengasuh, membesarkan, membimbing, mendidik, memberi kasih sayang, terus bersabar, mendukung secara materil dan selalu mendo'akan penulis sampai saat ini. Semoga Allah memberikan kesehatan dan panjang umur. Amin. Terima kasih juga buat kakak dan adik tersayang Syarifa Andiana Syarif, S.Fram, Apt, Ridha Juliani Syarif, S.Pd, dan Mohammed Ari Rachman Syarif, S.Pd yang selalu memberikan do'a, semangat, motivasi, dan dukungan kepada penulis, dan yang terspesial penulis ucapkan untuk anak kesayangan Kirana Aulia yang selalu menemani penulis dan menjadi pengobat lelah disaat proses penelitian penulis.

Ucapan terima kasih juga penulis ucapkan kepada teman-teman Ekstensi Matematika 2010 selama perkuliahan, adik-adik Ekstensi Matematika 2011, Ekstensi A Matematika 2012, dan seluruh adik adik kelas jurusan matematika yang membantu penulis menyelesaikan perkuliahan yang tertinggal, yang telah membantu dan memotivasi penulis dalam pembuatan skripsi ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penyusunan skripsi ini, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun dari pembaca untuk kesempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini bermanfaat bagi pembaca dan dunia pendidikan.

Medan, April 2017

Penulis,

Nurhabibi Syarif

NIM. 4103311038